

L'histoire de la représentation canadienne en France remonte à la fin du XIX^e siècle.

C'est Hector Fabre (1844-1919), juriste et homme de lettres, frère du Cardinal et beau-père de Georges-François Caron, qui devient le premier ambassadeur du Canada en France. Il obtient comme poste général et le premier de Québec à Paris le 15 février 1882. Il est nommé quatre mois plus tard à Ottawa et est le premier ambassadeur du Canada en France.

LA REPRÉSENTATION DIPLOMATIQUE CANADIENNE EN FRANCE

En 1881, Hector Fabre est remplacé par Philippe Roy, médecin, journaliste et écrivain, qui demeurera Commissaire général jusqu'en 1924, date à laquelle le Canada ouvre une Légation à Paris. Philippe Roy porte le titre de Ministre et se voit reconnaître les privilèges diplomatiques attachés à sa fonction.

